179

質問第一七九号平成二十四年四月六日提出

スマートメーターに関する質問主意書

提出者

河

野

太

郎

スマートメーターに関する質問主意書

発送電の分離に関する議論がこれから行われるという状況で、 なぜ、この時点で、 東京電力に単独で、

スマートメーターを発注させるのか。 日本全国の送電網をどのようにしていくのか、 どのようなスマート

グリッドをつくっていくのかという議論がオープンに行われ、それに基づいてスマートグリッドを構成す

るスマートメーターの仕様が決定されるべきではないか。今後、 自由化が進めば東京電力以外の電気事業

東京電力一社が仕様を決めて発注する

者も東京電力管内のスマートグリッドを使用することになるのに、

ことはおかしくないか。

一般電気事業者がそれぞれスマートメーターを独自仕様で導入すれば、 スマートメーターによる事実上

の地域独占がおきてしまいかねない。こうした状態を防ぐために、 政府はどのような対応をしようとして

いるのか。

三 このスマートメーターを将来利用する可能性がある全ての事業者を入れたオープンな仕様決定を、な

ぜ、政府は行おうとしないのか。

兀 なぜ、 検針データを送るだけの端末を繋ぐために、インターネットや携帯電話網を利用するシステムで

はなく光ファイバーを東京電力が導入するようなことを政府は認めるのか。なぜ、TCP/IPが実装さ

れないようなスマートメーターが利用されようとしているのか、

政府はどう考えているのか。

右質問する。

__